

L'enseigne **LECLERC** procède à l'ouverture d'un des premiers magasins de son concept Leclerc Occasion à Avermes. Il est installé au sein du centre commercial des Portes d'Allier. Le service ouvre en ce 7 mai pour proposer au niveau local le concept national. Il sera d'abord ouvert aux achats et, une fois le stock suffisant, une cellule de 500 m² sera dédiée au service de vente. Le marché de l'occasion est en plein essor, tout comme l'économie circulaire et la lutte contre l'obsolescence programmée. www.e-leclerc.com